

Taller Gas Licuado de Petróleo (GLP)

Este Taller, diseñado por Instructores de la Escuela de Bomberos de Santiago —que se espera sea transformado en curso durante los próximos meses— se desarrolla en dos horas de trabajo teórico y 4 de ejercicios prácticos en el Campo de Entrenamiento Comandante Máximo Humbser Zumarán. Sus objetivos de desempeño conceptual apuntan a que los alumnos se familiaricen con las características y formas del comportamiento del GLP (Gas Licuado de Petróleo), interiorizándose acerca de la forma en que se obtiene y del cómo se distribuye a nivel nacional; en tanto, que los objetivos de desempeño psicomotrices, se alcanzan en prácticas con cilindros y estanques estacionarios, observando sus fenómenos, identificando sus fases de incendio y aplicando procedimientos adecuados de extinción.



Tal como se indicó, se espera que a futuro quede concluido un curso sobre el tema, cuyo propósito será *“Entregar a los alumnos estrategias y procedimientos que permitan enfrentar en forma segura y eficiente los accidentes que involucren gases combustibles, con y sin llama”*, el que vendrá a enriquecer la malla curricular de la Escuela de Bomberos de Santiago, de tal forma ir cubriendo así todas las áreas que abraza la emergencia, asegurando con ello la excelencia del trabajo desarrollado por nuestra Institución.